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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

12. Oktober 2021 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:56 

Protokoll: Robin van Nahl 

Anwesende: Lars Pesch (Gast), Marc-Cevin Meyer (Gast), Jan Steinstraßen (Gast), Karolina Midek 

(Gast), Thibault Gotta (Gast), Jinrong Zhou (Gast), Yifei Zhai (Gast), Gianluca Fonseca (Gast), Lisa 

Gianforte (Gast), Sabine Jansen (Gast), Zilan Ileri (Gast), Ana Melnic (Gast), Tudor Lile (Gast), Milena 

Diana Schuster (Gast), Paul Künhaupt (Gast), Julia Bannwarth (Gast), Medea Erdinger (Gast), Annabelle 

Jakobs (Gast), Melda Icli (Gast), Lucia Rojnica (Gast), René Thomas Heinrich (Gast), Meike Wisser 

(Gast), Fabian Fuß (Gast), Linda Pleninger (Gast), Amélie Holletschek (Gast), Lea Ahmed (Gast), David 

Senftleben (Gast), Felix Pellinat (Gast), Evgenij Schmidt (Gast), Max Hüls (Gast), Denis Gryshchuk 

(Gast), Lio Rittel (Gast), Fine Storm (Gast), Simon Liedtke (Gast), Gianluca Calabrese (Gast), Carolin 

Süßmuth (Gast), Matthias Kamper (Gast), Julia Wurst (Gast), Marie Berit Otys (Gast), Xenia Lehmann 

(Gast), Vanessa Tran (Gast), Steffen Benkhoff (Gast), Johannes Bartusel (Gast), Hanno Frewert (Gast), 

Léa Lapersonne (Gast), Illjas Krämer (Gast), Kara Stappert (Gast), Fabian Fuß (Gast), Zuzanna Kotowicz 

(Gast), Maren Vander (Gast), Kirill Beskorovainyi (Gast), Levin Stockmann (Gast), Lydia Welz (Gast), 

Sarah Spohr (Gast), Anne Muller (Gast), Trixy Boever (Gast), Evgenij Schmidt (Gast), Jeff Merten (Gast), 

Ilias Kyriakopoulos (Gast), Max Fessel (Gast), Moritz Will (Gast), Benedikt Ebbinghaus (Gast), Louis 

Trinschek (Gast), Leon Bardhi (Gast), Marius Krämer (Gast), Timo Nahl (Gast), Lena Zwick (Gast), Marie 

Aretz (Gast), Fabian Pfeiffer (Gast), Simon Fleischer, Nina Dolfen, Francisca Bartley, Anna-Lena Jannsen, 

Helene Göbbels, Ernst Steller, Jonas Groteguth (Gast), Alexander Hermesmeier, Jana Zühlke, Robin van 

Nahl, Vera Barysch, Noah Lenz, Florian Bartsch, Eveline Jagla 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nina Dolfen 

  Fachschaftsdienst 

● Mittwoch, 13. Oktober 2021: fällt aus (Kittelverkauf) 

● Donnerstag, 14. Oktober 2021: Anna-Lena, Jonas, Jana, Franci (Kittelverkauf) 

● Dienstag, 19. Oktober 2021: Helene (Sprechstunde) 

● Mittwoch, 20. Oktober 2021: Jonas, Jana (Kittelverkauf) 

  Kommentare und Stänkereien 

● Die Fachschaft stellt sich den Gästen vor. 

● Am 11.10.2021 wurde in der Sicherheitseinweisung gesagt die Kittel zu waschen. Dies ist nicht zu 

empfehlen, da die Chemikalien sonst in die Umwelt kommen. Alte Kittel kommen in den 

Betriebsmittelabfall! 

● Erstiwoche war cool, Finanzen haben aber keinen Spaß gemacht, für das nächste Jahr bitte vorab 

festlegen, ob ihr einen Finanzantrag braucht. 

● Es werden die Funktionen von dem PA und der EPG erklärt. 

− Die neue Prüfungsordnung ist angelaufen. 

● Die EPG der Lehrämter ist komisch und hat wenig mit der Chemie zu tun. 



 

2 

− Allgemein gibt es viele Überschneidungen und Probleme im Lehramt. 

  Berichte 

●  Nina Berichtet, dass die Erstiwoche gut funktioniert hat 

  Post, Mails und Protokolle 

● Protokoll vom 05.10.2021 mit Änderungen beschlossen (Ja: 43, Nein: 0, Enthaltung: 12). 

● Lena hat Post geholt, waren ein paar Sachen für die Finanzer drinnen. 

● Mails: 

− Vorstellung des neuen AStA: Bis zum Ende der Woche soll es eine Rückmeldung geben. 

Wird im TOP besprochen 

− Belegung von Sprachkursen: Ernst beantwortet E-Mail bezüglich dessen 

− Neue Kittelanbieter:  

  Finanzen 

● Auf Lieferscheine/Rechnungen bitte „Studierendenschaft der RWTH…“ als Rechnungsadresse. 

● Antrag auf Kittel über 8000€ ist durch. 

● Rechnungen der Erstiwoche sind größtenteils durch. 

● Studimittel können bald abgerufen werden, wenn das Konto unter 5000€ steht. 

− Ist nach der Überweisung der Rechnung der Kittel der Fall. 

● Finanzantrag auf 300€ erhöht (siehe letzte Woche) für Grillgut, einstimmig angenommen. 

  To-Do und Aufgaben 

● Ernst antwortet auf einige Mails, u.a. die Änderung der FS-Ordnung und die Mail von den 

Sprachkursen 

  Public Service Announcement 

● Es wurde mit De Souza über die Klausureinsicht in Person geredet, angeblich weitergeleitete E-

Mails wurden nicht weitergeleitet. 

● Königs hält OCF Vorlesung. Die Präsenz der Vorlesung wurde 30 min vor Beginn angekündigt. 

− „Das K in RWTH steht für Kommunikation“ 19:37 Uhr 

● Klöss ist überarbeitet. 

● Es wurden Doktorprüfungen bestanden. 

● Gestern nach einem Jahr war die erste Präsenzvorlesung für Jana. 

● Franci hat mit Bannwarth telefoniert, während er auf dem Weg zur Mensa war. 

  Wanderpokal 

● Nina & Robin für das schnelle Beschafften von Grillzeugs für die FS-Sitzung, angenommen (Ja: 39 

Nein: 0, Enthaltung: 8). 

TOP 1: Zukünftige Sitzungen (inkl. VV) in Präsenz? 

● Diskussion, ob zukünftige FS-Sitzungen in Präsenz, Hybrid oder weiterhin online stattfinden sollen: 

− Hybrid: Wenn jemand krank ist/ keine Zeit hat zu kommen kann diese Person digital 

teilnehmen. 

− Es soll zukünftig auf Hybrid umgestiegen werden. 

− Präsenz: Wenn jemand krank ist, ist dies nicht verantwortlich. Das Problem ergibt sich 

besonders im Winter. 
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− Online: In Erwägung ziehen, wenn bspw. der AStA zu der Sitzung dazukommt. Soll aber 

dann vorher abgesprochen werden. 

− Für Präsenz könnte der OC-Hörsaal gebucht werden, könnte derzeitig schwierig werden, da 

die OC ab 15 Uhr geschlossen ist. 

− Alex erkundigt sich, ob der OC-Hörsaal für zukünftige Sitzungen gebucht werden kann. 

− Nina meldet sich beim AStA, dass die Sitzung bei dem Besuch vom AStA nur online 

stattfindet. 

● Diskussion, wie VV stattfinden soll: 

− Anstelle des OC-Hörsaals vielleicht das AOC buchen. 

− Besetzung mittels Schachbrettmuster. 

− Überprüfung von 3G, da die VV in Präsenz stattfinden soll. 
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